
A tous les cavaliers, parents de cavaliers,
 

En premier lieu, je vous souhaite une bonne reprise équestre, et bien sur scolaire et
professionnelle.
 

Je  vous  écris  aujourd'hui  car  depuis  quelques  semaines  des  rumeurs  tournent
concernant  le  centre  équestre  et  son  devenir.  Ces  rumeurs  sont  non  fondées  et  sont
menées par des personnes malveillantes.
 

Effectivement  le  centre  équestre  se  trouve  dans  une  situation  financière  assez
précaire, la crise sanitaire que nous traversons, nous a fait, et nous fait encore à ce jour
beaucoup de mal. Depuis quelques années la comptabilité était mauvaise, je ne vais pas
vous mentir, elle est à ce jour très mauvaise...
 

Mais … 
Avec les membres du bureau nous travaillons ardemment à trouver des solutions

viables pour repartir sur de bonnes bases.
 

Comme vos moniteurs équestres vous l'ont appris lors des réinscriptions nous avons
pris le choix de ne pas partir en concours cette année, cette décision n'a pas été facile à
prendre, mais nous avions des choix raisonnés et raisonnables à prendre.
 

Nous  avons  également  pris  le  choix  de  passer  au  forfait,  ce  système  est  plus
avantageux  financièrement  pour  les  cavaliers  réguliers,  à  contrario  les  cavaliers  trop
absents  n'y trouveront  pas leur  intérêt.. Nous sommes convaincus que pour progresser
dans un sport, il faut être assidu !
 

Il n'est absolument pas à l'ordre du jour d’arrêter l'activité équestre, comme il n'est
pas non plus question de vendre nos chevaux.
 

Nous souhaitons nous recentrer sur une activité sereine pour pouvoir entrevoir un
avenir meilleur .
 

Nous rappelons qu'aucunes cartes ou séances restantes de l'année 2019 ne seront
reprises ou remboursées, les forfaits ayant débutés au 1er septembre 2020.

Avec les membres du bureau, nous restons à votre disposition.
 

 Fait à Blaslay – SAINT MARTIN LA PALLU, le 30 septembre 2020

Camille CAUWELS
Présidente de l'association ARNOVEL


